

Miguel Díaz-Canel insiste sur l'économie des combustibles



La Havane, 13 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a demandé aux entreprises et aux travailleurs d'accorder la priorité à l'économie des combustibles. En ce moment, Cuba tourne avec 50 ou 60% du combustible du total consommé il y a quelques mois seulement.

Au cours de la réunion de bilan annuel du ministère cubain du Transport, le président cubain a souligné que l'économie de combustibles doit être l'une des priorités pour cette année. Il a appelé ce ministère à réussir une plus grande efficacité avec les carburants dont dispose le pays, à gérer mieux la planification des voyages et à avoir recours à d'autres sources d'énergie pour ne pas dépendre du diesel et de l'essence.

Miguel Díaz-Canel s'est prononcé en particulier pour l'introduction de véhicules électriques et pour la mise à profit comme combustible dans les cimenteries de pneus non récupérables de bus et d'autres véhicules.

Il a d'autre part salué les initiatives du ministère du Transport visant à encourager l'exportation de services.

Le président a par ailleurs signalé que la vente en devises de voitures à des privés, récemment entrée en vigueur aura bientôt un impact positif dans le secteur car, les entrées de ces ventes seront destinées à l'amélioration de la qualité des services à la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216755-miguel-diaz-canel-insiste-sur-leconomie-des-combustibles>



Radio Habana Cuba